

# INFORMATION

## Wechsel in der Schulsozialarbeit



### **Larissa Bachmann ist die neue Schulsozialarbeiterin für die Schulanlage Auen und Ost mit einem Pensum von 80%**

Mit Arbeitsbeginn am 1. März 2022 wird Larissa Bachmann die Arbeit als Schulsozialarbeiterin (80%) in der Schulanlage Auen und Ost aufnehmen. Sie ersetzt Frau Lydia Staniszewski, die ihre Tätigkeit Ende Dezember aufgegeben hat.

Larissa Bachmann schloss im Juli 2016 ihre Ausbildung zur Medizinischen Praxisassistentin mit eidg. Fähigkeitszeugnis erfolgreich ab. Anschliessend besuchte sie für ein Jahr die BMS. Im Februar 2022 wird sie ihr Bachelorstudium in der sozialen Arbeit abschliessen. Erfahrungen als Sozialarbeiterin kann sie bereits seit Februar 2020 in der Psychiatrie St. Gallen Nord sammeln.

Zu ihrem Aufgabenbereich gehört unter anderem das Beraten, Begleiten und Unterstützen von Schülerinnen und Schülern, Lehrpersonen und Erziehungsberechtigten.

Wir wünschen Frau Bachmann einen guten Start und alles Gute für ihre neue Aufgabe an den Frauenfelder Schulen.

Sekundarschulgemeinde Frauenfeld

Frauenfeld, im Januar 2022